



Le Prix de la Chronique des Collégiens

publié le 17/12/2017

La dernière ligne droite !

Descriptif :

Un échantillon des travaux de chroniques réalisés par les élèves

Les élèves de 5C sont investis depuis le mois de septembre dans un projet pluridisciplinaire les amenant à lire et étudier trois bandes dessinées contemporaines en technologie, arts plastiques et français :

Jolly jumper ne répond plus de Bouzard

Groenland Vertigo de Tanquerelle

Le Voyage Improbable de Turf

Voici :

1) Un retour en images sur la deuxième étape de ce projet à savoir la rencontre de la classe est un auteur/ scénariste/dessinateur et cinéaste Marie Deschamps le 12 décembre dernier.

2) Un échantillon des chroniques sur les trois albums réalisées par les élèves sous trois formats différents : des chroniques en bandes dessinées en arts plastiques, l'ensemble des chroniques radiophoniques disponibles sur le [site de la radio Lusart](#) et des chroniques vidéos réalisées en technologie.

Portfolio

